

Protokoll der 7. Sitzung vom 18.11.2021



Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 19:08 Uhr. Jacqueline Konze führt das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 16, bei Schließung der Sitzung 17 Personen.

I. **Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls**

1. **Beschluss der Tagesordnung**

- Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.

2. **Beschluss des letzten Protokolls**

- Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände.

II. **Berichte/Abfragen**

1. **FSVK**

- Chiara Jebesen berichtet.
- Die 500-Euro-Sprechstunde findet wieder statt. Sie will in der nächsten FSVK-Sitzung ansprechen, dass diese öfter in der Woche stattfinden sollte.
- David Klein ergänzt, dass sie momentan immer dienstags stattfindet, wo David Klein nicht kann. Wenn Lucas Wissmann nicht kann, kommt David Klein auf uns zu und ein anderes Ratsmitglied muss hingehen.
- Es gibt nun einen YouTube-Kanal mit Studieninformationen.
- Es gibt pro Woche zwei kostenlose Selbsttests.

2. **Digitalisierung**

- Nils Pelster berichtet.
- Google Drive:
 - Er hat einen Online-Speicher bei Google-Drive eingerichtet. Dort befindet sich eine Auswahl von Altklausuren. Klausuren aus älteren Jahren hat er rausgelassen.
 - Lena Burmann fragt nach, ob er noch Überordner für die einzelnen Semester erstellen könnte.
 - Nils kümmert sich.
- Datenschuttschulung:
 - Er war gestern auf einer Datenschuttschulung. Es gab eine Liste von Punkten, an die man sich halten sollte. Nils teilt eine Zusammenfassung mit dem Rat.
- FS-Kalender:
 - Nils Pelster kümmert sich noch um den FS-Kalender.

3. **Veranstaltungen**

- Noah Mohn berichtet.
- Wir müssen uns überlegen, wie sich die aktuelle Lage auf unsere Veranstaltungen auswirkt.
 - **Veranstaltungen fachlich**
 - Lisa Buntenkötter berichtet über die Veranstaltung „Examensplanung“:
 - Sie fragt, ob wir mit der Werbung anfangen sollen. Alle sind dafür.
 - Wir brauchen ein Präsent für die Redner.

Lena Burmann

Verwaltung & Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
lana.burmann@hhu.de

Jacqueline Konze

Stellv. Verwaltung &
Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
jacqueline.konze@hhu.de

Düsseldorf, den 18.11.2021

Fachschaftsrat Jura HHU
40204 Düsseldorf

Sie finden uns im Juridicum I
Gebäude 24.91
Ebene 00 Raum 72

Telefon +49 211 81-11411
Telefax +49 211 81-11459

E-Mail: fsrjura@hhu.de

- Es werden Ideen gesammelt. Max Nyan schlägt vor, dass wir einen Weihnachtsnikolaus und eine Flasche Glühwein holen.
- Max ergänzt, dass wir auch Präsente für die Professoren brauchen.
- **Beschluss für die Präsente der Professoren und der Redner der Veranstaltung „Examensplanung“ i.H.v. 410 Euro**
- *Einstimmig angenommen*
- Sebastian Schäpers berichtet über die weiteren Veranstaltungen.
 - Am 31.03.22 findet die Besichtigung des EuGH statt. Wir würden am Tag davor losfahren.
 - Am 06.01.22 soll eine Ringvorlesung stattfinden.
- **Veranstaltungen sozial**
 - Max Nyan berichtet.
 - Das Weihnachtsmärchenlesen:
 - Wenn wir an der Veranstaltung einen Corona-Ausbruch haben, wären die Besucher an Weihnachten in Quarantäne.
 - Das Ressort tendiert dazu, das Märchenlesen abzusagen.
 - David Klein schlägt vor, dass wir draußen als Alternative einen „Jura-Weihnachtsmarkt“ veranstalten.
 - Jill Hagedorn ergänzt, dass man Schokonikoläuse verteilen könnte.
 - Sebastian Schäpers wirft ein, dass wir das Weihnachtsmärchenlesen stattfinden lassen sollten, solange die Vorlesungen auch stattfinden.
 - **Abstimmung**
 - 1 Dagegen 0 Enthaltungen 15 Dafür
 - Wir planen die Veranstaltung.
 - Die Nikolaus Party:
 - Das Basement hat kein Hygienekonzept. Man könnte eine kleinere Party im Januar machen, falls die Zahlen dann besser sein sollten.
 - Laurenz Müller schlägt vor, dass wir die Party im Silq abwarten und die Entwicklung der aktuellen Lage im Auge behalten.
 - **Abstimmung**
 - 3 Dafür 6 Dagegen 7 Enthaltungen
 - Die Party findet nicht statt.

4. Sitzungen

- Noah Mohn berichtet.
- Er fragt, ob wir die Sitzungen weiterhin in Präsenz halten wollen.
- Die meisten sind dafür.
- Noah Mohn regt an, dass wir die Sitzungen wieder im Hörsaal machen.
- Jeder soll sich davor testen.
- **Abstimmung: Reicht ein Selbsttest ?**
 - 8 Dafür 3 Dagegen 6 Enthaltungen
- Ein Selbsttest reicht aus.

5. Vorsitz

- Laurenz Müller berichtet.
- Präsenzlehre:
 - Der Vorstand hat mit Herrn Prof. Dr. Kersting gesprochen. Er ist sehr optimistisch, dass wir das Semester in Präsenz durchziehen können. Herr Hermanns hat sich gewünscht, dass die Schwerpunktsveranstaltungen in Hybrid laufen sollen. Sie haben mit Prof. Dr. Kersting besprochen, dass es den Dozierenden überlassen bleibt, in welcher Form sie ihre Vorlesung anbieten wollen.

- Die Party mit den Profs: Diese wird auf den Beginn des Sommersemesters verschoben.
- Sie haben mit Frau Prof. Dr. Schneider, der neuen Strafrechtsprofessorin gesprochen. Diese hat viele Ideen für Veranstaltungen. Wenn wir Ideen im Bezug zum Strafrecht haben (auch Verbesserungsvorschläge), sollen wir auf sie zukommen.

III. Verschiedenes

1. Protokolle

- Lena Burmann berichtet.
- Mehrere Leute möchten ihre Protokolle online abgeben.
- Man bräuchte dafür dann Leute, die sich darum kümmern.
- Dies ist aber ein sehr hoher Aufwand, weswegen wir es in Präsenz lassen, es sei denn die Lage verschlimmert sich.

2. Weihnachtsmarkt mit den Mentoren

- Dieses soll am 30.11.21 in 2G stattfinden. Das ESAG Komitee lädt die Mentoren dazu ein.

3. Elsa

- Noah Mohn berichtet.
- Er hat sie darauf hingewiesen, dass der Raum nicht zu 50% ihnen gehört. Er bittet uns aber darum, keine Sticheleien zu provozieren. Er hat einen Kontakt von Elsa für das Weihnachtsmärchenlesen bekommen, falls wir dieses zusammen mit ihnen planen wollen.

4. Geschenk DJ

- Das Geschenk wird morgen fertig.

5. Nächster Sitzungstermin

- Der nächste Sitzungstermin ist am 07.12.21. um 19:00 Uhr.

Die Sitzung endet um 20:26 Uhr.

Noah Mohn
Vorsitzender

Laurenz Müller
Vorsitzender

Jacqueline Konze
Protokoll